

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

LOS ESTUDIANTES DEL PROGRAMA DE ESTUDIOS DE LAGE, GENERACIÓN 2022 PRESENTARON CON ÉXITO SUS PROYECTOS DE EMPRENDIMIENTO

DESCRIPCIÓN

Los estudiantes del Programa de Estudios de Licenciatura en Administración y Gestión Empresarial, Generación 2022 presentaron con éxito sus proyectos de emprendimiento, como parte de su formación académica.

Estos proyectos fueron desarrollados con el apoyo y orientación del Lic. Edgar Alan García Sánchez, docente de la asignatura, quien impulsó el espíritu emprendedor y la creatividad de los alumnos.

Durante la presentación, los estudiantes fueron evaluados por un jurado calificador conformado por destacados emprendedores de la Región Ribereña, quienes compartieron sus experiencias, conocimientos del mundo laboral y ofrecieron consejos prácticos a los futuros profesionistas.

Nuestro Rector, Dr. Héctor Diez Rodríguez, expresó su sincero agradecimiento a los emprendedores por su participación, compromiso y por contribuir al fortalecimiento del vínculo entre la UPRR y el entorno productivo.

EVIDENCIAS



